



Descarta Monreal que el Poder Judicial descarrile la elección

“Ya está avanzando (la elección del 2025), no hay obstáculos, por más que el Poder Judicial ha intentado obstaculizar este proceso, no lo ha logrado”, afirmó aquí el presidente de la JUCOPO en el Congreso federal, Ricardo Monreal Ávila.

En conferencia de prensa efectuada en un hotel del norte de la ciudad de Oaxaca, el legislador morenista sostuvo que como el Poder Judicial y su Comité de Evaluación entró en desacato, y para no violar los derechos de las personas que se inscribieron como candidatos a ministros, a jueces y a magistrados, ese trabajo lo va a realizar el Comité de Evaluación del Poder Legislativo federal.

“A partir de ayer tienen hasta el día último para que presenten las listas de los tres poderes: Poder Legislativo, Poder Ejecutivo y Poder Judicial y después del primero, dos, tres y cuatro tendrán que hacerse las insaculaciones públicas ante notario para ya determinar quiénes acudirán definitivamente, y en última instancia, a la elección del primero de junio”, relató.

Monreal Ávila dijo que “la verdad, la oposición también ha estado desde un principio en contra, igual que el Poder Judicial, pero el pueblo manda y en este caso, las reformas se hicieron de acuerdo con la Constitución y la ley, son vigentes, son derecho vigente y no tienen razón en hacer señalamientos, todo se ha hecho conforme a la Constitución y la ley”.

<https://imparcialoaxaca.mx/oaxaca/descarta-monreal-que-el-poder-judicial-descarrile-la-eleccion/>